



CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS



VILLE DE SION

GEMEINSAME MEDIENMITTEILUNG

19. Februar 2016

Campus Energypolis: Ein entscheidender Schritt

(IVS).- Der Staat Wallis und die Stadt Sitten haben für die Realisierung der zweiten Phase des Campus Energypolis einen entscheidenden Schritt getan. Der Staat Wallis und die Stadt Sitten haben alle Liegenschaftsfragen geklärt, so dass mit den Arbeiten im Süden des Bahnhofs begonnen werden kann. Die Partner unterstreichen damit ihren Willen nach einer raschen Realisierung des Baus der neuen Hochschule für Ingenieurwissenschaften der HES-SO Valais-Wallis.

Mit der heutigen Unterzeichnung der notariellen Urkunde für die Eigentumsübertragung der Parzellen im Süden des Bahnhofs durch den Staatsrat und den Stadtrat von Sitten wurde ein entscheidender Schritt für das Projekt «Campus Energypolis» realisiert. Die Arbeiten am Standort der neuen Hochschule für Ingenieurwissenschaften der HES-SO Valais-Wallis können nunmehr beginnen. Mit ihrer Unterschrift, welche die Zurverfügungstellung der Grundstücke formalisiert, bekräftigt die Stadt Sitten ihren Willen, sich für diese Ansiedlung und die Realisierung der zweiten Etappe des Campus Energypolis einzusetzen. Die Vorbereitungsarbeiten für diese Grossbaustelle neben dem Gebäude der Lehrstühle der EPFL Valais-Wallis an der Rue de l'Industrie können Anfang März 2016 beginnen.

Sowohl der Präsident der Delegation des Staatsrates für das Projekt «Campus Energypolis», Staatsrat Jean-Michel Cina, sowie der Stadtpräsident von Sitten, Marcel Maurer, betonen mit Zufriedenheit die hervorragende Zusammenarbeit und intensive Arbeit ihrer beiden Projektteams bei der Umsetzung dieses Projekts.

Die Stadt Sitten und der Kanton besiegelten heute Vormittag das Fundament dieses Projekts, welches die EPFL Valais-Wallis, die HES-SO Valais-Wallis und die Stiftung The Ark an einem Standort vereint. Der Kanton realisiert mit diesem Schritt erfolgreich ein strategisches Projekt für das ganze Wallis.

Kontaktpersonen:

Der Präsident der Delegation des Staatsrates für das Projekt Campus Energypolis, Jean-Michel Cina (027 606 23 00)

Der Stadtpräsident von Sitten, Marcel Maurer (079 221 13 92).

